

Gemeinderatsfraktion
BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN
im Gemeinderat Unterhaching



An
Herrn Bürgermeister Wolfgang Panzer
und den
Gemeinderat der Gemeinde Unterhaching
Rathausplatz
82008 Unterhaching

Unterhaching, 20. März 2019

Antrag
Aussegnungshalle Friedhof Unterhaching

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, liebe Kollegen und Kolleginnen,

trotz der inzwischen angeschafften Kissen ist die Teilnahme an einer Trauerfeier in der kalten Jahreszeit oder bei entsprechend niedrigen Temperaturen eine höchst unangenehme Angelegenheit. Die Kissen sind nur für kurze Zeit eine Notlösung und bieten kaum einen Schutz vor Kälte. Und stehende Teilnehmer müssen ebenso frieren wie etwa auftretende Musiker. Letztere können manchmal kaum ihre Instrumente spielen – wie ich es kürzlich selbst erlebt habe.

Ich bitte die Gemeinde Unterhaching, hier zeitnah für Abhilfe zu sorgen, etwa durch eine temporäre Aufheizung der Aussegnungshalle. Die Kosten für eine vernünftige technische Lösung dürften sich in Grenzen halten.

Dr. Christine Helming